



Forex Impuls erzielt +229,1 % im Oktober 2011

Forex Impuls gibt Handelsergebnis für Oktober 2011 bekannt.

Der Forex Handel ist einer der interessantesten Handelsansätze und kann für unterschiedliche Interessenten durchaus hohe Renditemöglichkeiten bieten. Voraussetzung dafür ist, dass das Risiko nicht in gleichem Maße steigt. Möglich ist das, wenn dem Handel ein gut organisiertes und verständliches, softwaregestütztes Handelssystem zugrunde liegt, das bereits umfangreich in verschiedenen Marktlagen getestet wurde und funktioniert. Ein automatisches, Meta-Trader-4 basiertes Handelssystem wird beispielsweise von Forex-Impuls genutzt und die Ergebnisse sprechen für sich. Eindrucksvoll beweist dieses System Monat für Monat seine Überlegenheit. Sehr eindrucksvoll beweist dies auch das Ergebnis für den Oktober 2011, es konnte ein Handelsergebnis von + 229,1 % erzielt werden, nochmals eine Steigerung zu dem bereits sehr guten September Ergebnis von + 201,2 %.

Wie arbeitet Forex Impuls mit diesem System? Durch die Anwendung technischer Indikatoren und Marktanalyse-Strategien identifiziert Forex-Impuls erfolgsversprechende Trendbewegungen meist 15-30 Minuten bevor diese tatsächlich stattfinden! Nachdem Forex-Impuls eine potentielle Trendbewegung identifiziert hat, erfolgt eine Handels-Empfehlung in Form einer Farbveränderung der Indikator-Leiste.

Weitere Informationen zum Handelssystem, allgemeine Informationen zu Forex Handlungsempfehlungen sowie Einzelheiten zum Unternehmen Forex-Impuls sind der Website: www.forex-impuls.com zu entnehmen. Interessenten haben die Möglichkeit die Handlungsempfehlungen nach zu handeln oder aber handeln zu lassen. Dies geschieht im Rahmen eines so genannten managed account.

Forex-Impuls liefert klare Handels-Empfehlungen ohne Interpretations-Spielraum! Durch die hohe Effizienz und das einfache Ablesen der Handels-Empfehlungen ist das Forex-Impuls System sowohl für Profis, als auch für Anfänger bestens geeignet! Das Ergebnis sind monatliche Renditen von bis zu +429,47% und mehr, und dies ohne dass sich der Nutzer auf eher wackelige Empfehlungen oder fehlgeleitete Trends verlassen muss. Das automatische Handelssystem erkennt Trendbewegungen noch bevor sie stattfinden. Das ist keine Zauberei sondern geschieht durch die Auswertung einer Vielzahl von Indikatoren. Ist die Übereinstimmung aller Indikatoren groß genug, wird eine Handlungsempfehlung erzeugt, ca. 15-30 Minuten bevor die prognostizierte Bewegung stattfindet.

Die Verwaltung der Kunden Konten erfolgt durch erfahrene Spezialisten und professionellen Trader, die sowohl im eigenen Trading Account als auch im Managed Account des Kunden handeln und so monatlich für Top-Renditen sorgen.

Auf diese Weise wird es Nutzern vereinfacht, von dem gebotenen Potential des Forex Marktes zu profitieren, ohne dass das Traden selbst übernommen werden muss. Informationen können über die entsprechende Kategorie der Webseite eingefordert werden und natürlich stehen wir unseren Kunden auch jederzeit über entsprechende Kontaktmöglichkeiten für Fragen zur Verfügung.

Über das Unternehmen Forex-Impuls:

Forex-Impuls ist ein MetaTrader4 basiertes, automatisches Analyse-System. Durch die Anwendung hocheffizienter technischer Indikatoren und Marktanalyse-Strategien identifiziert Forex-Impuls erfolgsversprechende Trendbewegungen meist 15-30 Minuten bevor diese tatsächlich stattfinden! Nachdem Forex-Impuls eine potentielle Trendbewegung identifiziert hat, erfolgt eine Handels-Empfehlung in Form einer Farbveränderung der Indikator-Leiste, die sich unter dem MetaTrader 4 Chart befindet. Dabei ist ein BUY-Handels-Signal gegeben, wenn die Indikator-Leiste die grüne Färbung annimmt. Ein SELL-Handels-Signal ist gegeben, sobald sich der Indikator-Streifen rot färbt! Für Anleger die nicht selbst handeln möchten bietet Forex-Impuls das Forex-Managed-Account Service, hier handeln die Spezialisten von Forex-Impuls unter voller Kontrolle des Depotinhabers.

Kontaktdaten:

Reffert S.A.
3A Little Denmark Complex
P.O. Box 4473,
147 Main Street, Road Town, Tortola, BVI
VG 1110, BRITISH VIRGIN ISLANDS
Mail: info@forex-impuls.com
Internet: www.forex-impuls.com

Pressekontakt:

Jessica Wenzel
3A Little Denmark Complex
P.O. Box 4473,
147 Main Street, Road Town, Tortola, BVI
VG 1110, BRITISH VIRGIN ISLANDS
Mail: jessica.wenzel@forex-impuls.com
Internet: www.forex-impuls.com
0044 - 203 239 7312

Pressekontakt

Forex Impuls, Reffert S.A.

Frau Jessica Wenzel
3A Little Denmark Complex, Main Street 147
1110 Road Town, Tortola

forex-impuls.com
info@forex-impuls.com

Firmenkontakt

Forex Impuls, Reffert S.A.

Frau Jessica Wenzel
3A Little Denmark Complex, Main Street 147
1110 Road Town, Tortola

forex-impuls.com
info@forex-impuls.com

Forex-Impuls ist ein MetaTrader4 basiertes, automatisches Analyse-System. Durch die Anwendung hocheffizienter technischer Indikatoren und Marktanalyse-Strategien identifiziert Forex-Impuls erfolgsversprechende Trendbewegungen meist 15-30 Minuten bevor diese tatsächlich stattfinden! Nachdem Forex-Impuls eine potentielle Trendbewegung identifiziert hat, erfolgt eine Handels-Empfehlung in Form einer Farbveränderung der Indikator-Leiste, die sich unter dem MetaTrader 4 Chart befindet. Dabei ist ein BUY-Handels-Signal gegeben, wenn die Indikator-Leiste die grüne Färbung annimmt. Ein SELL-Handels-Signal ist gegeben, sobald sich der Indikator-Streifen rot färbt! Für Anleger die nicht selbst handeln möchten bietet Forex-Impuls das Forex-Managed-Account Service, hier handeln die Spezialisten von Forex-Impuls unter voller Kontrolle des Depotinhabers.